

令和2年3月24日

保護者の皆様

京都市立大枝中学校

校長 田 中 基

「離任式」ならびに「令和2年度着任式・始業式」についてのお知らせ

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて先日、新型コロナウイルス感染症対策として、3月5日（木）から春季休業期間前日まで臨時休業を実施したところですが、春季休業期間中におきましても、各ご家庭においては、引き続きお子様の健康状態の把握や感染症対策の徹底等により、健康と安全の確保にお取り組みいただきますようよろしくお願ひいたします。

また、この臨時休業期間において、十分に授業が実施できなかった各教科等の学習内容につきましては、家庭学習を課した部分もございますが、基本的には4月以降の授業に未指導の学習内容を弾力的に取り入れ、1学期中に確実に回復してまいりますので、ご理解を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。詳細につきましては4月にお知らせをいたします。

続きまして、今後の行事についてお知らせをいたします。

3月30日に予定をしておりました「離任式」については、自粛をいたします。

今年度、退職・異動者の発表は本日午後3時30分以降にホームページにて行います。

お世話になりました教職員からは、メッセージをいただきホームページ内で紹介したいと考えております。直接お別れができなくなり残念ですがご理解下さい。

4月6日に予定をしております、「着任式」「始業式」につきましては、現在のところ規模を縮小した形での実施を予定しております。従って、生徒の登校は通常通りの8時20分登校とします。登校後、新学年の学級発表を行いますので新学年棟前(新2年はC棟前・新3年はB棟前)に集合をして下さい。その後の予定については、当日指示をいたします。

春季休業期間中の部活動におきましては、25日より一定の条件を設けて再開することが決定されました。本日、別紙にて「春季休業期間中の部活動」についての文書をお子様通じてお知らせをいたしますのでご確認下さい。

なお、翌日7日に予定しております「入学式」につきましては、予定通り9時より挙行いたします。(新入生の登校は8時20分)、ただし、前日6日に予定をしておりました、学級発表および式練習につきましては自粛をいたします。今後の感染拡大状況により予定に変更が生じることがありますので定期的にホームページをご覧下さい。